

Städteportal

## Statistik auf [meinestadt.de](http://meinestadt.de)

**[11.11.2004] Das Städteportal [meinestadt.de](http://meinestadt.de) hat Zahlenmaterial des Bundesamts für Raumordnung über die Lebensverhältnisse in Deutschland aufbereitet. Anhand von Statistiken, Grafiken und Rankings können interkommunale Vergleiche angestellt werden.**

Einen Überblick über die Lebensverhältnisse in deutschen Kommunen gibt das Internet-Portal [meinestadt.de](http://meinestadt.de) anhand von Statistiken, Grafiken und Rankings. In der Rubrik "Daten & Fakten" lässt sich ablesen, wie die jeweilige Region im Vergleich abschneidet. Die meisten Sozialhilfeempfänger vermeldet zum Beispiel die kreisfreie Stadt Bremerhaven mit 112,3 pro 1.000 Einwohner. Am seltensten wird die Hilfe zum Lebensunterhalt im Kreis Unterallgäu in Bayern in Anspruch genommen. Hier gibt es nur 3,8 Sozialhilfeempfänger pro 1.000 Einwohner. Der Durchschnitt in Deutschland liegt bei 32,5. Gravierende regionale Unterschiede findet man auch bei der ärztlichen Versorgung. Der Saalkreis in Brandenburg schneidet am schlechtesten ab. Nur 73 Ärzte sorgen hier für 100.000 Einwohner. In Heidelberg tun dies dagegen 382 Ärzte. [meinestadt.de](http://meinestadt.de) bezieht das Zahlenmaterial vom Bundesamt für Raumordnung in Bonn. Die jeweils aktuellsten Zahlen werden in das Städteportal eingepflegt. Rund 15.000 Datensätze zu über 20 verschiedenen Themen wurden in Artikeln, Tabellen und klickbaren Diagrammen aufbereitet.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, [meinestadt.de](http://meinestadt.de), Statistiken